

Le chemin de la croix est parsemé d'étoiles.

Jésus continue de se manifester en arborant un air affligé.

En arrivant, il s'est jeté dans mes bras,

- complètement épuisé et en quête de consolations.

Il me partagea une partie de ses souffrances et **Il me dit**.

«Ma fille,

le chemin de la croix est parsemé d'étoiles

Pour ceux qui l'empruntent,

- ces étoiles se changent en soleils très lumineux.

Imagine le Bonheur éternel de l'âme qui sera entourée de ces soleils.

La récompense que Je donne à la croix

- est si grande qu'on ne peut la mesurer.

Cela est presque inconcevable pour l'esprit humain.

Car porter des croix n'a rien d'humain.

Tout y est divin.»